

Des mécanismes pour punir les responsables de l'attentat contre Nicolás Maduro sont activés



Caracas, 9 août (RHC)- La vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez, a fait savoir que le gouvernement a activé les mécanismes pour punir les responsables de l'attentat manqué contre le président Nicolás Maduro samedi dernier.

Sur son compte twitter, Delcy Rodríguez a signalé que des mesures sont prises suite aux graves évidences présentées par Nicolás Maduro et que tout le poids de la loi retombera sur les coupables.

Par ailleurs l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a débattu et approuvé à l'unanimité la révocation de l'immunité à Julio Borges et à Juan Requesens, députés de l'Assemblée Nationale qui est en désobéissance. Ils sont impliqués dans l'attentat contre Nicolás Maduro.

Pour sa part, le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza et le procureur général, Tarek William Saab, ont présenté au chargé d'affaires des États-Unis, James Story, des preuves concernant l'attentat échoué contre le président de ce pays sud-américain.

De son côté, le Parquet a fait savoir que 19 personnes ont été inculpées jusqu'à présent à cause de leurs liens avec les faits. Il a réaffirmé que les enquêtes se poursuivent.

D'autre part, l'ALN, l'Armée de Libération Nationale de la Colombie, organisation de guérilla de ce pays, a condamné la tentative de magnicide contre Nicolás Maduro et elle a condamné l'ingérence de puissances étrangères dans les affaires intérieures de Caracas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168634-des-mecanismes-pour-punir-les-responsables-de-lattentat-contre-nicolas-maduro-sont-actives>



Radio Habana Cuba